
第３回役員会報告 
 

 

議題 1. 町内会新年交礼会について 

 新型コロナウイルスとインフルエンザ蔓延が心配される中ですが、高齢者が自宅で引き

こもりも精神衛生上よくありません、新年会も感染に注意をはらいながら、町内会のみんな

と顔を合わせて、新しい年にむかって老いを退散させましょう。 

役員三役で状況を見きわめながら、「敬老の日お食事会」「焼き肉お食事会」のように感染

に気をつけて黙食で１月２２日午後４時から開催します。高齢者の参加も考えて、タクシーで送

迎することにしました。 

 別紙申込書で１月１０日までお申し込みください。 

議題２. 令和４年度除雪ボランティアについて 

 総会では６０，０００円の予算を組んでおりましたが５１，０００円の支出を決定しました。 

 昨年のとおり、社会福祉協議会から借り入れの除雪機がつぼ八車庫下屋に１台、新井田監

事さんの車庫に１台納車になりました。使用希望の方は傷害保険を町内会で掛けますので会

長までお申し込みください。 

 

 

1. 第４回役員会   

令和５年３月２５日（土曜日）午後５時から 

2. 令和５年度定期総会 

令和５年４月２２日（土曜日）午前１０時から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題３. 今後の予定について 

  

 

 

 12 月 3 日（土曜日）午後５時から本町振興会館において第３回役員会が１０名の出

席で新年交礼会などの議案を協議しました。 

 新年会については前回の敬老の日お食事会のように子供たちも参加させて行う

かどうか話し合われ、例年のとおり大人だけで行うことで決定しました。 



まちづくり活動研修大会報告 
 11月 24日（木曜日）午後 2時から文化センタースターホールにおいて七飯町町

内会連合会の「まちづくり活動研究大会」兼「健康・福祉専門部会」が開催されま

した。堀田会長挨拶の後、来賓を代表して杉原 太町長の挨拶があり下記の講演

会に参加しました。 

 第 1部講演会 「七飯町福祉課の地域包括支援活動について」 

～支援が必要な時は何でもご相談ください～ 

講師 七飯町福祉課地域包括支援係長 谷 口 真 樹 氏 

 第 2部講演会 「七飯町の新型コロナウイルス感染とワクチン接種について」 

講師 七飯町健康推進課保健予防係長 佐々木 香 織 氏 

 特に、お話の中で、簡単な生活支援を行ってくれる、有償ボランティア（現在会員登録者 45

名）の組織をつくりたい。 

 外出支援（通院、買い物、その他の外出支援(バス停・温泉・老人ホーム等)）、生活支援(ごみ

捨て、掃除、草取り、傾聴、蛍光灯交換)令和元年 1106 件～令和 3 年 1479 件と年々助けを求め

る人が増加し続けています。 

 依頼者は 15分あたり 170円の謝礼金を支払い、事務費 1割を差し引いた額をボランティアに

支払います。 

 この有償ボランティアの役割が必要になり重要度がましてきます。 

－少しでもお手伝いできる方はボランティア登録を考えてください― 

 ☆☆☆  地域包括支援係 社会福祉士 北川武志さんから「地域の方と連携し関わった

高齢者夫婦の対応事例」～認知症になっても住み慣れた地域に暮らすには～の事例発表があ

りました。  

 この事例発表を聴いて南本町町内会としても災害の時の「向こう三軒両隣見

守り活動」と合わせて「向こう三軒両隣日常生活見守り助け合い」の体制をつ

くらなければならないと考えました。 

 

 

後ろのページに原案を載せております 

ご意見等を会長まで連絡ください!! ☆☆☆ 

 



 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

12 月２回目の資源回収日は

30 日（金曜日）に行います 

新年のごみ回収日は 1 月 6 

（金曜日）から開始します 

南本町町内会も高齢化の状態はほかの地域と変

わりませんが、認知症で日常生活が心配されていま

す。 

災害時の見守り活動については以前から会員皆様

にお伝えしてきましたが、１１月２４日文化センターで

開催された「まちづくり研修大会」でも役場福祉課地

域包括支援係から事例をまじえての講演がありまし

た。南本町町内会ではまだという気持ちはあります

が、近い将来現実のものになると想定して、その体

制づくりを進める必要があると考えております。 

そこでで「向こう三軒両隣見守り活動」（日常生活

見守り助け合い）を別紙で作成しました。 

年明け３月２５日に第４回役員会と４月２２日の定期

総会で内容を検討していただきたいと考えます。 

向こう三軒両隣で見守り助け合いを強化しなけれ

ば住み慣れた家、地域で生活していくことはできま

せん。会員皆様のお知恵をお聞きしてより良いもの

に作っていきたいと思います。 


